

Sujet: [INTERNET] ENQUETE PUBLIQUE RELATIVE A UNE DEMANDE DE PERMIS DE CONSTRUIRE D'UNE CENTRALE PHOTOVOLTAÏQUE AUSOL ET DE SES ANNEXES AU LIEU-DIT «L'USINE», COMMUNE DE BOURGANEUF

De : Luc Desmouliere <ldesmouliere@hotmail.com>

Date : Fri, 11 Jun 2021 10:35:20 +0000

Pour : "pref-bpe-enquetes-publiques@creuse.gouv.fr" <pref-bpe-enquetes-publiques@creuse.gouv.fr>

Bonjour,

Je suis plutôt sceptique sur la vraie rentabilité et le vrai bilan carbone de cette installation "ferme photovoltaïque"

6,85 hectares de panneaux à 1 km de Bourganeuf "petite cité de caractère", on se demande s'il n'y aurait pas mieux à faire de cette friche industrielle ?

La vallée du Thaurion, la proximité de la zone Natura 2000 donnent à réfléchir sur le bien-fondé de ce projet.

Mettre des panneaux sur des bâtiments agricoles, ou des habitations individuelles (qui consomment sur place l'électricité produite) ça se défend, mais 6,85 hectares dans un pays pas réputé pour son ensoleillement exceptionnel, ça pose question... on en revient à la rentabilité, d'autant que le prix des panneaux semble avoir augmenté de plus de 15 % dernièrement.

A cause de toute ces interrogations, je suis opposé à ce projet dont l'intérêt pour la population locale n'est pas évident du tout

Luc Desmoulière

23250 Janaillat